

## Fidèles parmi les fidèles.

Depuis les années 60, Philippe et Alix séjournent à La Bernerie en Retz. Le père de Philippe a initié ce dernier à la voile et lui-même a fait partager à Alix son épouse les plaisirs de la navigation en baie de Bourgneuf, de Fromentine à la Pointe - Saint- Gildas.



Après quelques stages aux Glénans, Philippe a officié à l'UCPA en qualité de chef de bord.



C'est en 1969 que Philippe acquiert son 445 rouge construit par le chantier Gouteron, et sur lequel il navigue chaque été à la SRB en compagnie de son épouse.

**Nous souhaitons vivement à Alix et Philippe de rester fidèles aussi longtemps que possible à la SRB.**